
令和５年度町長への手紙

高校生

番号 内容 回答 担当課

1

給付金ありがとうございます。山形市の高校に通っていますが、左沢線の7時の電車に
乗ってしまうと、寒河江駅から河北町に帰ってくるバスがないので、家族の送迎が必要に
なってしまいます。今の時期はいいのですが、冬場は大変なので、バスの利用をしたいと
思います。

2
谷地高にもっと入学してくれるように近隣の市町村への交通の便を良くしてほしい。谷地
高に洋式トイレをもっと設置してほしい。

3
山形の高校に通っています。谷地から寒河江まで親の車で送ってもらっていますが、もっ
とバスが増えればいいなと思います。東根駅へ行くバスも増えるといいなと思います。

4
バスの本数をもっと増やしてほしい。バス料金を安くしてほしい。駅があれば高校の選択
肢が増えると思います。

5

4月から村山産業高校に通学中ですが、河北町から村山行きのバスが（土）（日）（祝）
なく、部活に参加する上で大変困っています。父母は不規則な仕事のため、友達の親のよ
うに必ず送ってもらうということはできません。頑張りたいと思いますが、難しい状況に
あります。交通の便をもっと良くしてほしいです。

6

山形市内の高校に通っていますが、その際に交通の便が悪いと感じました。また、河北町
にはレストランが少ないと思います。友達とパフェを食べに行こうと思ってもいつも決
まった場所になってしまいます。しかし、どんがホールのようなみんなで集まれる場所が
あるのはとても良いと思います。大好きな河北町にこれからもなにかしら貢献できたらな
と思います。

鉄道、路線バス、タクシーなど公共交通手段を組み合わせた共通の利用システムを構
築できないか、研究していきます。事業者が事業展開したくなる魅力ある町づくりに
努めます。

7

私が河北町に欲しいのは、町民が手軽に使えて楽しめる施設です。例えば、中高生や大人
でも楽しめる難しいアスレチックがある公園や夜遅くまで使える施設などです。理由は、
町民が楽しめる町であればある程度の人口は集まると思うからです。河北町には豊かな自
然があり、私も小学校の頃よく自然にふれあって遊んでいました。最近では眺望の丘に
行ったりしていますが、自然を守りつつ手軽に楽しめる施設がもっと増えたら将来河北町
に住んでもいいと思えます。

様々な公共施設を、中高生など若者が集い、楽しめる場所にリニューアルし、
若い世代も住みたいまちづくりに活用していきます。

8
中学校の頃自転車通学をしていましたが、ほとんどの道がガタガタで狭くて、すごく通り
づらくて大変でした。特にクスリのアオキの通りです。整備してほしいです。あと、丹野
園から病院までの通りが夜暗くて怖いので、街灯を増やしてほしいです。

9
自転車に乗っているときに工事をしていて通りにくく、接触しかけたため、通路を早く整
備してもらえると助かります。

路線バスは、利用者数を勘案し運行の必要性が検討され、利用者の少ない路線は、運
休などの措置が取られています。公共交通網が少しでも多くの高校生の通学利用に供
されるよう、バス事業者に対しバス路線の維持・拡充、県に対し助成金交付などの通
学支援策の導入を働きかけていきます。

まちづくり
推進課

県と連携を図りながら、通行者の方が安全に安心して通行できるよう整備していきま
す。

都市整備課

まちづくり
推進課



10 私は、若い人が生き生きと農業を楽しめる町がいいです。

新たに農業を始めたい方のための相談事業、実際に農業を行うにあたっての支援事業
など、町・県・国で応援していますので、農林振興課までご相談ください。
若い世代の方々に農業に興味を持っていただけるよう、広報紙やホームページなどを
通して、この町の農業の魅力を発信してまいります。

農林振興課

11
知的障がい児のため、自分自身の意思伝達が上手くできない、記入もできませんが、この
給付金はこの子のために有効に使わせていただきたいと思います。応援をして下さりあり
がとうございます。

お礼の手紙ありがとうございました。 健康福祉課


